

# Siegburg Intergraph baut neues GIS

**[10.7.2003] Die Stadt Siegburg wechselt bei ihrem webbasierten Geografischen Informationssystem (GIS) zum Anbieter Intergraph.**

Die Kreisstadt Siegburg stellt ihr Geoinformationssystem komplett auf Lösungen des Unternehmens Intergraph um. Der Austausch sieht die komplette Software, einschließlich der Desktop-Anwendungen, und den Transfer sämtlicher Geodaten vor. Diese komplexe Aufgabe löst Intergraph mit der Basistechnologie GeoMedia WebMap Professional, auf der die Fachanwendungen von BT-GIS aufsetzen. Bisher wurde in Siegburg eine Lösung von Sicad eingesetzt. Die GIS-Umstellung soll bis Ende diesen Jahres abgeschlossen sein.

<http://www.siegburg.de>

Stichwörter: Siegburg, GIS; Intergraph, Sicad

---

**Quelle:** [www.kommune21.de](http://www.kommune21.de)